Vénérable Pierre-Bienvenu NOAILLES

Prêtre et Fondateur de la Sainte-Famille de Bordeaux



Bulletin d'information n° 3/2024 10 décembre 2024

Bien chers Frères et Sœurs de la grande Famille de Pierre-Bienvenu Noailles,

Le temps de l'Avent que nous sommes en train de vivre est bien marqué par la présence de la Vierge Marie et il ne peut pas être autrement car c'est par son Oui au plan de Dieu Elle est devenue la Mère du Christ. Pour notre Bon Père Marie a toujours été la Médiatrice, celle qui montre le chemin de foi et d'espérance.

Dans ce bulletin portant la date où nous célébrons la Vierge sous le vocable de Notre-Dame de Lorette je voudrais nous rappeler que c'était bien le titre que le Bon Père a désiré être à la base et au fondement de la Sainte-Famille. La première Communauté qu'il a réunie La Fête de la Sainte Trinité en 1820 a reçu le nom des *Filles de Notre-Dame de Lorette*.

Nous savons qu'en 1840, a l'occasion de son premier voyage à Rome, notre Fondateur s'est aussi rendu en pèlerinage à Lorette. Dans sa lettre adressée à Mère Bonnat (Rome, 7 novembre 1840) il écrit :

« ... Enfin, nous sommes arrivés à Lorette le samedi à midi, veille de la Toussaint. /.../ après avoir salué la Sainte Vierge je me suis mis en retraite, autant que les circonstances les permettaient. J'ai eu le bonheur de célébrer la sainte Messe pour nos œuvres deux fois dans la « Santa Casa » /.../ ... je me suis trouvé comme transporté dans le Ciel ; je ne voyais que Jésus, Marie et Joseph, tels qu'ils se sont montrés aux hommes, et je les suppliais de nous permettre, à moi et à mes enfants, de vivre de leur vie, avec eux, comme eux, de nous unir à cette céleste famille, de ne faire qu'un avec elle... il m'est venu dans la pensée que la Sainte Famille m'accueillait comme son enfant et comme le représentant de toute notre Société... Du reste, je me suis donné à elle de cœur et d'âme et je lui ai offert toutes mes filles. Puissions-nous mériter de plus en plus de lui appartenir en marchant sur ses traces et en ne vivant désormais que pour Dieu Seul! »

De ce pèlerinage à Lorette le Bon Père a apporté une médaille qui se trouve actuellement dans nos archives et dont vous voyez les photos en haut de la page.

En ce jour de fête de Notre-Dame de Lorette prions que les relations qui se tissaient jour après jours dans la maison de Nazareth nous unissent toutes et tous et que nous sachions des partager a notre monde qui a tant besoin de paix, d'esprit de service et d'amour.

Le Bon Père intercède ...



Dieu notre Père, Toi qui as mis au cœur de Pierre Bienvenu Noailles, la grâce de se donner sans réserve à ton amour, et lui as inspiré de fonder une Famille à l'image de celle de Jésus, Marie et Joseph, accorde-nous de vivre du même esprit pour l'extension de ton Règne et ta plus grande gloire.

Donne-nous aussi, la joie de voir glorifier ton Serviteur le Vénérable Pierre Bienvenu Noailles, et accorde-nous par son intercession ...

Nous te le demandons par Jésus-Christ, Notre Seigneur, Amen.

... autrefois ...

Rappelons-nous des grâces reçues il y a des années : Témoignages de l'année 1926 :

Un père de 8 enfants dont l'ainé n'avait que 8 ans est tombé malade. Diabétique, il a eu au jambe une plaie qui ne se fermait pas et a été pris par la gangrène. Le docteur donnait très peu d'espoir. Etant catholique, il a accepté des reliques et une image du Bon Père.

Le 6 février on a commencé une neuvaine avec les reliques sur la plaie. Déjà le premier jour la fièvre a cessé et le malade a pu dormir. Après 8 jour la gangrène s'est arrêtée et la plaie a commencé à se cicatriser.

Signé : Sr Celestine Gomez Kurunegale, Sri Lanka, 1926

Une dame après deux maladies graves est devenue morphinomane et elle s'est trouvée presque sur le point de mourir d'empoisonnement.

La sœur soignante et elle-même prient le Bon Père. Le 1^{er} jour la malade consentit à diminuer la dose de morphine.

Le 5^{ème} jour elle en est guérie au grand étonnement du médecin et de la famille.

Le 8 jours après elle reprit sa vie ordinaire.

San Sebastian, Espagne

... et aujourd'hui ...

Merci, Bon Père, pour la santé récupérée et pour ton aide dans la situation difficile. Je reste bien reconnaissante et je prie pour que le jour de ta béatification arrive le plus tôt possible. Je prie pour tous les membres de la Sainte-Famille.

Italie

Merci d l'exaucer ma prière. J'ai prié Pierre Bienvenu Noailles de m'aider dans un processus juridique. Tout s'est bien passé et j'ai obtenu tout selon la justice. Je regarde cela comme un vrai miracle. Je prie pour sa béatification et canonisation. Que Dieu soit glorifié.

M.S. Sri Lanka

Remercions Dieu et continuons à prier avec confiance pour sa béatification.

Aussi, une <u>demande renouvelée de nous</u> <u>envoyer des signes sur les grâces reçues</u> (email ci-dessous) :

Site Web:

www.saintefamillebordeaux.org

Secretariat de la Cause:

secgen@sfbint.org

Suore della Santa Famiglia di Bordeaux Via dei Casali Santovetti, 58 00165 ROMA (Italia)